

Anfrage



Kreis
Bergstraße

Vorlage Nr.: 17-0201/1
erstellt am: 15.08.2011

Abteilung: Schulabteilung
Verfasser/in: Herr Niederhöfer
Aktenzeichen: L-2/1 N-di

Anfrage der FDP-Fraktion vom 10. August 2011 betreffend IT- und Sprachförderung an Bergsträßer Schulen; hier: Beantwortung der Anfrage

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungsdatum	Status	Zuständigkeit
Kreistag	29.08.2011	Ö	Kenntnisnahme

Erläuterung:

1. In welchen Schulen gibt es Sprachförderung für Kinder mit Migrationshintergrund im Kreis Bergstraße ?

Der Kreis Bergstraße unterhält die Sprachheilabteilung an der Schillerschule in Bürstadt. Dort werden alle Schülerinnen und Schüler entsprechend ihrem persönlichen Bedarf gefördert.

2. In welchen Schulen gibt es eine gesonderte IT-Förderung im Kreis Bergstraße ?

Der Landkreis Bergstraße hat als Schulträger die Aufgabe, die Rahmenbedingungen zu schaffen, um einen EDV-Unterricht gemäß der Vorgaben des Hessischen Kultusministeriums (HKM) zu ermöglichen. Die Medienausstattung der Schulen im Landkreis Bergstraße wird diesen Vorgaben im vollen Umfang gerecht. In wie weit und in welcher Form die einzelnen Schulen die Richtlinien des HKM umsetzen, ist Sache der Schulen bzw. deren Aufsicht dem Staatlichen Schulamt. An einigen Schulen gibt es Initiativen, die über die Vorgaben des HKM hinaus gehen. An einigen Schulen ist es z.B. möglich, den ECDL (European Computer Drivers License) zu erwerben.

3. Wieviele Kinder und Jugendliche nutzen diese Förderungen ?

Erhebungen hierzu liegen der Verwaltung nicht vor.